



## Riederner Friedhof gepflastert

**EICHENBÜHL-RIEDERN.** Die Pflasterarbeiten im oberen Teil des Friedhofs in Riedern sind fast fertiggestellt, informierte Bürgermeister Günther Winkler am Mittwoch im Eichenbühler Gemeinderat. Er lobte die Bauhofarbeiter und bedauerte, dass keine freiwilligen Helfer sich beteiligt hätten. In der kommenden Woche soll mit den Arbeiten an der Rampe für den barrierefreien Zugang

begonnen werden. Joachim Henrich äußerte seine Enttäuschung zur Bürgerbeteiligung. »Warum klappt das in allen Ortsteilen und nur in Riedern nicht?« Udo Ackermann vermutete ein Informationsdefizit im Ortsteil. Bürgermeister Winkler entgegnete, dass die Vereine und Organisationen im Ortsteil rechtzeitig informiert worden seien.

*acks/Foto: Siegmund Ackermann*